

## **Memoria del Directorio**

### **Memoria del Directorio de Basa Casa de Bolsa S.A. Correspondiente al Ejercicio cerrado el 31 de diciembre de 2022**

En cumplimiento a lo establecido en los estatutos sociales, en las leyes civiles y en las normas que regulan el mercado de capitales en Paraguay, me es grato someter a consideración de la honorable Asamblea de Accionistas de Basa Casa de Bolsa S.A., la presente Memoria Anual sobre la gestión realizada por el Directorio en el Ejercicio 2022,

Estimados accionistas:

Nuestra economía cerró con un crecimiento interanual del PIB del 2,8%, lo que evidencia una recuperación económica nacional para finales de año, fuertemente afectada por la sequía registrada en el primer semestre, así como por el contexto a nivel internacional y de nuestros socios comerciales.

En cuanto al Sistema Financiero si bien ha evidenciado un comportamiento favorable en términos de generación de utilidades y márgenes con respecto al 2021, se evidencio un importante incremento de las tasas tanto pasivas como activas. Asimismo, se ha observado una reducción en términos interanuales tanto de la cartera activa como pasiva en Moneda Extranjera.

Por su parte, en concordancia con lo mencionado anteriormente, la actividad dentro del mercado de capitales se ha visto desacelerada con respecto al año anterior, con incidencia también de una menor participación del Ministerio de Hacienda en el mercado. Al respecto, la Bolsa de Valores y Productos de la Ciudad de Asunción movió unos USD 2.755 millones, lo que representa una reducción del 23% con respecto al 2021.

En casi cuatro años de gestión, Basa Casa de Bolsa S.A. se ha constituido en la primera casa de bolsa del mercado paraguayo, al tener en cuenta el volumen acumulado en el 2022, Basa Casa de Bolsa posee una participación del 27%, hecho que nos llena de orgullo y satisfacción. Estamos seguros de que, en el año 2023, seremos nuevamente protagonista con mucha relevancia dentro del mercado de capitales y continuaremos ayudando de forma significativa a colaborar con el crecimiento de este.

Tecnología, información y conocimiento siguen siendo nuestros principales impulsores dentro del mercado de capitales en Paraguay, por lo que nuestros esfuerzos se centran en la mejora continua en materia tecnológica. Esto nos permitirá seguir atendiendo de la mejor manera a todos nuestros clientes.

Adversidades de por medio, hemos alcanzado hitos importantes en el año 2022, y es por eso que continuamos firmes en mantener el ímpetu y la confianza para el año que se avecina.

Basa C.B.S.A.

casadebolsa@basacapital.com.py

El año 2023 se presenta nuevamente desafiante, y por ello estamos marcando la ruta de nuestros objetivos. Seguiremos apostando por la innovación, por la creatividad al momento de cerrar negocios, manteniendo el foco en la tecnología y en la capacitación permanente del recurso humano; así como por el trabajo coordinado con las distintas dependencias del Banco Basa S.A.

Por otro lado, nos planteamos en el 2023 implementar una política de gestión de riesgos oportuna con la finalidad de que nuestros procesos y operativas contemplen los riesgos mitigantes.

Confiamos plenamente en que los pilares de nuestro crecimiento a futuro se sustentan en nuestra vocación de ser cada vez más líderes, líderes diferenciados y diversificados en todos nuestros servicios.

A ustedes, estimados accionistas, colaboradores, proveedores y clientes de Basa Casa de Bolsa S.A., mi agradecimiento por el apoyo constante y por la confianza depositada en el equipo.

\*\*\*\*\*

**Presidente Basa Casa de Bolsa S.A.**

Basa C.B.S.A.

casadebolsa@basacapital.com.py